

Europa se abre para el turismo "vacunado" post pandemia



Desde este lunes, 7 de junio, **España** se convirtió en uno de los países de Europa abiertos al **turismo** extracomunitario, aunque sea sólo para quienes están inmunizados contra el coronavirus con algunas de las vacunas aprobadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS) o el ente europeo que entiende en la materia.

Hasta ahora la Agencia Europea del Medicamento (AEM) y la OMS aprobaron el uso de las vacunas de Pfizer, Moderna, AstraZeneca, Johnson & Johnson, Sinopharm y Sinovac. En cambio, Sutnik V, por ejemplo, sigue sin tener el visto bueno así que no se puede usar para hacer turismo en Europa.

De acuerdo con la disposición que entró en vigencia este lunes -a tono con la temporada de turismo de verano, que suele ser una de las más rentables en España- quienes quieran entrar a ese país tendrán que presentar un certificado de esquema completo de vacunación cuya segunda dosis haya sido aplicada 14 días antes de viajar, informó el sitio ámbito.com.

Lo que entrará en vigencia es el pasaporte verde o de turismo. Quienes lleguen desde de zonas de riesgo (países con números altos de contagios actuales) también podrán presentar una prueba negativa de coronavirus, o con el certificado de recuperación en

caso de que hayan cursado el Covid-19.

En el caso del certificado de recuperación tendrá que llevar la firma de un médico y se aceptará sólo si está acompañado por la prueba positiva por Covid-19 y la misma data de hace 11 a 180 días antes del viaje.

Por ahora España no recibe pasajeros de India, Brasil o Sudáfrica (a menos que sean ciudadanos españoles que vivan en esos países) debido a la situación sanitaria en esos países.

Argentina, en cambio, sumó vuelos a España: tres semanales a Madrid y uno a Barcelona, en el caso de Iberia; 10 mensuales de Aerolíneas Argentinas a la capital española y tres de AirEuropa al mismo destino.

Francia es otro país que empezó a abrirse al turismo extracomunitario en el verano del norte: el próximo 9 de junio permitirá el ingreso a los turistas extranjeros que cuenten con certificado sanitario. Mientras tanto, la obligatoriedad del tapabocas se mantendrá al menos hasta fin de mes.

El 30 de junio se eliminará por completo el toque de queda en Francia y habilitará a quienes tengan el certificado sanitario a asistir a los eventos públicos con más de 1.000 participantes.

Mientras tanto, el gobierno de Emmanuel Macron anunció que se adoptará el «pasaporte verde», o de turismo, y a partir del miércoles podrán entrar turistas de la Unión Europea que se hayan dado la segunda dosis de la **vacuna** contra el coronavirus al menos 14 días antes de viajar.

El «certificado verde digital» también será válido entre los 27 países de la Unión Europea que lo adoptaron para la temporada de turismo que acaba de empezar. En él constará si una persona tiene las dos dosis de la vacuna, si cursó el Covid-19 y recibió el alta o si cuenta con un test PCR negativo.